

Créteil, le 28 juillet 2022

## Rénovation de chaussées et de ponts de l'autoroute A6

L'État (DRIEAT / Direction des routes d'Île-de-France - DiRIF) rénove **4 km de chaussées de l'autoroute A6 au niveau de Wissous**, ainsi que **2 ponts de l'A6 au niveau de Savigny-sur-Orge et Viry-Châtillon du 8 au 12 août**.

Les chaussées sont rénovées **en utilisant un enrobé composé à 40 % de matériaux recyclés, contre habituellement autour de 20 % sur ce type de chaussées**.

Ces travaux représentent un investissement de 2,2 millions d'euros, financé par l'État.

**4 km** de chaussées rénovées  
**10 500 tonnes** d'enrobés mis en œuvre  
**3 jours** de travaux continus  
**2,2 millions d'euros** financés par l'État

Pour permettre la réalisation de ces travaux qui ne peuvent se dérouler uniquement de nuit du fait de leur particularité technique, **l'autoroute A6 est totalement fermée à la circulation, dans le sens province > Paris, entre Evry et Wissous du 8 août au soir 22h) au 12 août matin**.

Des itinéraires de déviation sont mis en place : les usagers provenant de l'autoroute A6 et souhaitant rejoindre la direction de Paris empruntent la Francilienne (RN104) jusqu'aux Ullis puis l'autoroute A10 jusqu'à Wissous où ils peuvent rejoindre l'autoroute A6 vers Paris.

